



令和2年5月28日

校長 喜多 由紀

学校コーディネーター 池田 美雪

子どもたちのはじける笑顔😊 待っていました！

休校の影響で、残念ながら新学期早々いろいろな予定が中止・延期となりました。その間も学校では色々なことを行いました。その中の一部ですがご紹介します。学校が再開してからの子どもたちの学習につなげたいと思います。

4年生 【アユの放流】

学校HPの大海小チャンネルはご覧になりましたか？ 例年4月下旬、大海川漁協組合のご協力で、大海川でアユの稚魚の放流を行っています。今年は、先生だけで参加してきました。その様子は、ホームページで見ることができます。先生方は元気に泳ぐアユを見ながら子どもたちの元気な笑顔思い出していました。



5年生 【代かき・田植え】

例年5月上旬、子どもたちと共に田植えを行います。今年は、ゴールデンウィーク中に、中沼生産組合のみなさまのご協力で、田植えを行うことができました。ゲストティーチャーの解説付き動画を撮影しました。皆さんお話がお上手でプロ顔負け！休校が明けたら5年生と動画を見て米づくりについて学習したいと思います。



1・2年生 【サツマイモ植え】

学校の畑は、4月に東憲治さん（米作りの先生：中沼）に全面耕していただき、サツマイモを植える準備として、林清春さん（中沼）に耕し・畝づくりをしていただきました。6月入ったらすぐに林さんに教えていただきながらサツマイモを植えます。



全学年 【交通安全メッセージ作成】

津幡警察署より反射材を頂きました。いつもお世話になっている防犯パトロールの皆様、そして大切な家族へのメッセージを1回目の登校日で書きました。教室で静かに真剣に書いている子ども達の姿が印象的でした。



学校再開後、子どもたちが楽しく地域のことをたくさん学べるよう工夫して活動します。何かと心労が絶えない現状ではありますが、またご協力よろしく願いいたします。